

Sprache ist der Schlüssel zur Welt - DRK-Kindertagesstätte erhält 50.000 Euro

Geschrieben von: Lorenz

Donnerstag, den 28. Januar 2021 um 14:15 Uhr

Johannes Schrapf überbringt gute Nachricht aus Berlin

Sprache ist der Schlüssel zur Welt - DRK-Kindertagesstätte erhält 50.000 Euro

Donnerstag 28. Januar 2021 - **Uslar / Berlin** (wbn). **Mit dem Bundesprogramm „Sprach-Kitas: Weil Sprache der Schlüssel zur Welt ist“, fördert das Bundesfamilienministerium seit 2016 die alltagsintegrierte sprachliche Bildung als festen Bestandteil in der Kindertagesbetreuung.**

Die Kordes-Kindertagesstätte in Uslar, die vom Deutschen Roten Kreuz betrieben wird, erhält nunmehr Bundesmittel in Höhe von mit 50.000 Euro. Dazu erklärt der heimische SPD-Bundestagsabgeordnete Johannes Schrapf: „Alle Kinder sollen von Anfang an von guten Bildungsangeboten profitieren.“

Fortsetzung von Seite 1

Mit diesem Programm fördert das Bundesfamilienministerium alltagsintegrierte sprachliche Bildung als festen Bestandteil in der Kindertagesbetreuung. Dies ist ein wichtiger Schritt hin zu mehr Chancengleichheit. Denn Sprache ist der Schlüssel: Durch sie erschließen wir uns die Welt, treten mit Menschen in Kontakt und eignen uns Wissen an. Studien haben gezeigt, dass sprachliche Kompetenzen einen erheblichen Einfluss auf den weiteren Bildungsweg und den Einstieg ins Erwerbsleben haben. Dies gilt besonders für Kinder aus bildungsbenachteiligten Familien und Familien mit Migrationshintergrund.“

Mit dem erfolgreichen Bundesprogramm „Sprach-Kitas: Weil Sprache der Schlüssel zur Welt ist“ unterstützt das Bundesministerium für Familie, Senioren, Frauen und Jugend (BMFSFJ) seit Anfang 2016 die sprachliche Bildung in Kindertageseinrichtungen. Mit dem Programm werden bis zu 7.000 zusätzliche halbe Fachkraftstellen in Kindertagesstätten und in der Fachberatung gefördert.